

## Es solo esperar más un poco

29/07/2015

Mi hermano querido, Pedro II, en la escuela que aprendiste a leer y escribir, fue hace mucho tiempo, para escribir todo esto que ya escribiste, pero no dejas de ser el más perfecto en las escritas, como ahora aquí contigo estoy. Yo soy José, el carpintero. Cuando me depare por la primera vez, que vi a María, todo era un sueño que tenía, de estar al lado de una santa mujer. Solo que no sabía que no podía tocar en ella, pero tuve la gracia de un Ángel decirme que María era una Santa Mujer escogida por Dios para poner Su Hijo en el mundo. Tu madre, mi hermano, que te puso en el mundo, ella también ya había sido escogida para que tú viniese en la frente para hacer lo que estás haciendo: anunciando la Segunda Venida de Jesús Sacramentado. Vea que privilegio estás teniendo. Hay quien diga que eres mismo un profeta.

Sabe, hermano, todos Nosotros aquí en el Cielo, vimos cómo eres valiente de tantos falsos que se dicen servidores de Cristo. Todo esto se pasa, porque tendría que ser así. El capitalismo debería venir primero, para quitar Nuestro Salvador del centro de Su Iglesia que paso a Pedro I. como ahora, hermano, no tiene más como reparar, entonces, solo Dios, Nuestro Padre, Vendrá para dar un basta. Y en este último momentos que resta. Se puede ver que toda la naturaleza y ano es como antes, que cuando era frio, se cumpliría, y cuando era calor acontecería. Las cuatros estaciones eran como Dios crio, pero el hombre, para ver crecer todo lo que quería, tomo cuenta, ahora llevo la ves delos Hijos dela Luz tener todo el derecho de vivir eternamente, sin necesidad de comprar un pedazo de tierra. Nuestro Buen Dios, de vuelta ya está, podemos ver, como todos ustedes irá ver también, es solo esperar más un poco.

*José, esposo de María y Pedro II*